

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung.

Der Maximalarbeitszeit für Bäckereien.

Im vorstehenden Handelsministerium und im Reichsamt des Innern wird gegenwärtig der Maximalarbeitszeit für Bäckereien...

bei 57,985 männlichen Mitgliedern der allgemeinen Ortskrankenkasse zu Leipzig. Nach der allgemeinen Statistik...

Das Reichsgesundheitsamt hat 12 Stunden als Maximum der täglichen Arbeitsdauer dem gesetzlichen Mindestmaß...

Die Bäckereien sind in der Regel in zwei Schichten getheilt. Die erste Schicht beginnt um 5 Uhr...

Der Grund zur Intervention wird in der sehr angedehnten Arbeitszeit, die überdies zumeist in die Nacht fällt und darum dem Körper besonders angethan...

* Die Bemerkung der „Allg. Ztg.“, der Kaiser habe den Empfang eines luxemburgischen Begleitschreibens in...

Während im Allgemeinen die Reberführung der Schüler Anlass zu Klagen bietet, vermehrt man am Friedrich-Wilhelms-Gymnasium noch die Zahl der Stunden durch...

Ein besorgter Vater, der eine solche Einladung für seinen Sohn erhalten hat, schreibt uns dazu: Ein alter, yonungsjähriger Knabe...

Und endlich! Welche Krankheiten sollen im Winter in den Sanatorien behandelt werden? Nach meiner Ansicht...

Winterkuren im Gebirge.

Die Erweiterung von (Nachricht von) Dr. med. C. Servaes.

Wenn ich es unternehme, den Lehrenden und interessanten Ansichten des Herrn Dr. med. A. Steinberg über Winterkuren...

Freien von 11 Uhr Vormittags bis höchstens 3 Uhr Nachmittags wird auch Herr Dr. St. wohl nur auf das...

Was das Gebirgsklima nun selbst betrifft, so möchte ich hier daran erinnern, daß es in Bezug auf Luftdruck...

Wenn es sich darum handelt, für einen leidenden Angehörigen den Krankenentwurf für die Winterzeit zu bestimmen...